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                                                                                   DIALOGO 

 

Hi my mane is Josue what´s your name? 

Hi my name is lupita 

Josue: How old are you? 

Lupita: I´m 26 years old  

Josue: Where are you from? 

Lupita: I´m from Chiapas 

Josue: What´s is your pone number 

Lupita:686-397-4148 

Josue: what is your favorite sport? 

Lupita: My favorite sports are basketball and volleyball 

Josue: Take care god bless you see you son 

Lupita: Ok you too take care see you 

Josue: bye 

Lupita:bye 

 

                                                                   PROPER NOUNS 

Los sustantivos propios ('proper nouns') denominan a una determinada persona, animal o cosa. 

Mary, Peter, Málaga. 



Los sustantivos propios en inglés irán en mayúsculas. No suelen ir precedidos de ningún artículo a no ser que queramos especificar 

que algo o alguien tiene las mismas características o cualidades que el nombre propio (este nombre propio se convertiría en uno 

común).                                                 A Hitler.   A Porsche.  

Para formar el plural siguen las normas que hemos especificado excepto aquellos que acaban en -y, que siempre forman el plural 

añadiendo simplemente una -s. 

Susan → Susans       Toyota → Toyotas   Jones → Joneses   Mary → Marys    May → Mays 

 

                                                                  COMMON NOUS 

Los sustantivos comunes (common nouns) nombran a todas las personas, animales o cosas de la misma clase o especie y a su vez 

se dividen en concretos y abstractos. 

chair, money, woman, poverty, friendship                      Silla, dinero, mujer, pobreza, amistad   

                                                                                                 POSSESSIVE’S 

El posesivo con "s" en inglés o possessive -s se utiliza al final de los sustantivos, ya sean plural o singular para indicar a quién o qué le 

pertenece el objeto del que estamos hablando. Esta -s se escribe precedida de un apóstrofe , así ('s). 

En español no usamos este tipo de posesivo ('s con apóstrofe). Más bien utilizamos la preposición "de" para indicar posesión. Por 

ejemplo, El carro de Susana es rojo. Aquí "de" señala a quién le pertenece el objeto (carro) del que hablamos, a Susana.  Para mostrar 

esta misma relación en inglés, decimos: Susan's car is red. Primero nos referimos a la persona dueña del objeto (Susan) , le 

agregamos la 's (s con el apóstrofe) y luego mencionamos el objeto del que ella es dueña (car) 

                               



                                                                      EJEMPLOS DE ADJETIVOS SOBRE PERSONALIDAD 

 

1. Build (figura)                                     

2. short – bajo 

3. medium-height – de estatura media 

4. tall – alto 

5. Hair (pelo) 

6. bald – calvo 

7. blonde – rubio 

8. curly – rizado 

9. dark – oscuro 

10. fair – rubio 

11. long – largo 

12. short – corto 

13. spiky – pelo punta 

14. straight – liso 

15. wavy – ondulado 

16. Skin (piel) 

17. fair – clara 

18. dark – oscura 

19. pale – pálida 

20. freckled – con pecas 

21. tanned – bronceada 

22. Age (edad) 

23. elderly – de edad avanzada 



24. old – mayor 

25. senior – mayor 

26. young – joven 

27. middle-age – mediana edad 

28. adolescent – adolescente 

29. General (general) 

30. cute – guapo, lindo 

31. good-looking – atractivo 

32. handsome – guapo 

33. attractive – atractivo 

34. gorgeous – precioso 

35. plain – del montón 

36. pretty – guapo 

 


